

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambangi Masyarakat Lewat Safari Subuh Guna Mendukung Program AA DEDE PRESISI Kapolres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 9, 2023 - 09:14



Kapolsek Parakansalak Polres Sukabumi melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Parakansalak pada Sabtu, 09 Desember 2023. Kegiatan dimulai pukul 04.10 WIB dan berlangsung di Masjid Kaum At-Taqwa, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Parakansalak menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dihadiri oleh Aipda Aziz

Sutisna dan Briptu Prima Anugrah sebagai perwakilan anggota Polsek Parakansalak.

Anggota Polsek Parakansalak melaksanakan kegiatan Safari Subuh dengan tujuan utama untuk menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, yaitu "AA DEDE PRESISI Curhat Dong." Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam giat Safari Subuh ini, anggota polisi juga aktif menampung segala bentuk curhatan serta saran dari warga yang hadir.

Kapolres Sukabumi memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan tersebut, "Saya memberikan apresiasi tinggi kepada anggota Polsek Parakansalak yang telah melaksanakan Safari Subuh dengan baik. Program 'AA DEDE PRESISI Curhat Dong' menjadi wujud komitmen Polres Sukabumi untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap dapat mempererat hubungan dan saling memahami antara kepolisian dan masyarakat."

Dalam sambutannya, anggota Polsek Parakansalak menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam program ini. "Kami mengajak masyarakat untuk berkomunikasi secara terbuka melalui curhatan atau saran yang dapat diberikan kepada kami. Keterlibatan dan kerjasama masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar."

Semoga kegiatan ini dapat terus memperkuat sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat Parakansalak dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.